



Compte rendu de la réunion plénière du 12 juin 2023
animée par Casimir Kielbasa.

Secrétaire de séance Jean-Pierre Lautrey.

Excusés : Jean-Louis De Rasse, René Conan, Daniel Fischer, Céline Lautrey, Jean-Pierre Pelletier
Jean-Paul Risse, Rocco Taschiotti, Jacques Thévenin

Présents : René Benoit, René Bernigal, Jean-Claude Berry, Vinicio Bertocci, Joël Billard,
Daniel Bouton, Jacques Carnaud, René Clément, Jacqueline Combier, Marc Daubricourt,
Richard Duda, Henri Dyrbusz, Jean Gaumet, Nicole Jacob, Pierre Juilliot,
Marie-Paule Juilliot, Casimir Kielbasa, Christiane Konarski, Daniel Kot, Daniel Kowa,
Jean-Pierre Lautrey, Gérard Martin, Jacquy Nuguet, Roland Quenouille, Camille Raineau,
Yvette Rilliot, Jacqueline Riollot, Daniel Rozier, Romain Rybarczyk, François Sadowski,
Denise Sivignon, Gérard Smolinski, Guy Tête.

Casimir est une fois de plus très heureux de nous accueillir pour la dernière séance de la saison
et précise que la prochaine réunion plénière aura lieu exceptionnellement le 4 septembre et non pas
le deuxième lundi du mois comme elle aurait dû se tenir, tout simplement pour avoir le temps
d'organiser le forum des associations du 9 septembre.

Et sur un ton enjoué et en arborant une pancarte, il n'oublie pas d'honorer notre ami Guy en lui
souhaitant sa fête.

APPROBATION DU COMPTE RENDU DU 23 MAI

Aucune remarque n'étant formulée, il est adopté à l'unanimité.

Les réseaux sociaux

Concernant YouTube, Jacquy Nuguet a envoyé certaines vidéos qui malheureusement n'ont pas pu
être lues par certains et notamment sur la Poste.net ou bien encore sur Free. Le président rappelle
que ces vidéos ne doivent pas être transférées à qui que ce soit.
Et selon Camille, pourquoi ne pas les envoyer par WE TRANSFER

Vini regrette qu'avec Gmail, il soit impossible de savoir si le message est bien arrivé.
Marc propose que le secrétaire envoie un lien sur We Transfer , mais, selon Vini, une fois le transfert effectué sur lui-même.

Relooking du site présenté par Daniel Bouton au moyen du vidéo projecteur

Dans la page d'accueil, 3 petites vidéos remplacent le mot du Président :

- 1) Le voyage inaugural de la 241 P 17
- 2) Les travaux de la R.C.E.A.
- 3) Notre Jeunesse au temps des Gueules Noires.

Daniel invite tous ceux qui ont des projets à les lui communiquer pour la mise en ligne sur le site (durée : 1 minute)

Dans l'Administration du site, il a mis à jour les réunions plénières, les comptes rendus de CA ce qui sera utile dans le cas où l'envoi par le secrétaire n'arrive pas à son destinataire.

Dans les formations, en plus de l'existant, Daniel a ajouté le montage vidéo :

- 1) STUDIO 24
- 2) Adobe 1^{ère}
- 3) Création des menus DVD que Vini avait conçue.

LES PROJETS

Concernant les formations en cours : le drone, suite et fin de Studio24 lundi 19 juin et toujours Adobe1ère Pro le lundi 26 juin (partage d'écran, fabrication de masques et animation de texte)

Ces formations vont s'arrêter ; mais quiconque veut continuer sur ces deux logiciels pourra toujours se faire dépanner par Daniel en cas de blocage ou s'investir lui-même pour approfondir l'étude de ce logiciel afin d'en avoir la parfaite maîtrise.

A la rentrée, on va passer sur un nouveau logiciel qui a une version entièrement gratuite, mais qui nécessite un ordinateur performant. Celui qui se sent à l'aise sur Studio et ne voulant pas investir sur un ordinateur plus puissant, pourra toujours continuer sur Studio24.

Sera programmé au cours du prochain semestre, une formation sur le tournage (manipulation d'une caméra, scenarii, éclairage etc...)

Révision sur le matériel de son et sur AUDACITY pour l'utiliser à bon escient.

Roland Quenouille rappelle que le Club détient une pléthore de musiques de films et Casimir ajoute qu'il y a des sites gratuits pour télécharger de la musique libre de droit.

Les projets filmiques

L'abolition de l'Esclavage (en Saône et Loire)

Deux films seront montés (un sur l'abolition de l'Esclavage et un sur les festivités qui ont eu lieu)
A noter que FR3 voudrait rencontrer Casimir pour obtenir un exemplaire de notre film.

La Jeunesse au temps des Gueules Noires :

Dont les 1ers balbutiements datent de 2017.

Madame Badon, chargée de mission par la municipalité de Montceau fait des recherches de témoignages, de photos et de vidéos sur la vie montcellienne de 1950 à 1990, période qui correspond justement à la fourchette de notre film.

Suite à ses recherches, une exposition sera organisée autour du kiosque place de la mairie le 11 octobre prochain.

Casimir a l'intention de demander à madame Jarrot l'autorisation de projeter notre film le même jour (nous serons appuyés par madame Mathos) pour le moment, il serait question de projeter notre film le 19 janvier 2024 malgré les restrictions énergétiques et si le club devait payer le chauffage, il faudrait compter un coût d'environ 1000 € d'où la nécessité peut-être de faire payer les entrées.

Vini annonce que le 13 juin a lieu le dernier visionnage en interne (2h02)

A la demande de Smol, une projection en avant-première aura lieu à une date qui sera donnée ultérieurement.

La Villa Perusson :

Un reportage de TF1 a été récemment diffusé. Casimir y est allé la semaine dernière pour rencontrer les nouveaux responsables.

Quelques prises de vues complémentaires seront faites bientôt .

Les films sur le climat demandés par le Rotary

Le montage final sera fait par Daniel Bouton une fois que J-P L aura monté la partie " Esprit Critique "

Les travaux de la R.C.E.A. :

Ne pas hésiter à aller de temps en temps prendre des vues car c'est un travail de longue haleine.

Jean Gaumet demande le sort qu'on pourrait réserver au CD qu'il a remis à Casimir et qui concernait **les causeries polonaises au musée d'Ecole** dans le cadre du Centième Anniversaire de l'arrivée des Polonais. L'idéal serait de monter un film de moins de 10 minutes.

Camille revient sur les tournages concernant l'abolition de l'Esclavage en précisant qu'il a participé à trois manifestations, accompagné d'autres cadres auxquels il demande si certains ont commencé un montage ; deux en ont effectué sauf Denise qui, pour le moment, a seulement importé les rushes.

Les projets non filmiques

Le Festival

Il est prévu le 21 novembre. Allons organiser , comme à l'accoutumée, des séances de visionnage dès la fin septembre (3 séances de visionnage et 2 séances de rectification)
Tout dépendra du nombre de films présentés, mais la règle retenue est :

Un film (d'une durée maximale de 10 minutes) un auteur

Agencement de notre future salle

Daniel Bouton présente le dossier élaboré pour les instances municipales adressé à 8 personnes.
A ce jour, aucune réponse n'a encore été reçue.

La salle **a été divisée en 2 zones**

Zone A : Salle de réunion (à mutualiser éventuellement avec les services municipaux pour l'organisation de leurs réunions ou de leurs formations en dehors des activités du Ciné Caméra Club)

Zone B : Studio d'enregistrement et partie informatique.

Casimir a insisté sur l'exiguïté de notre salle provisoire et leur a adressé une série de photos prises lors de nos réunions.

Il a expliqué avec force détails en détails les travaux qui sont à envisager dans chaque zone.
Ce dossier, qui a été chronophage pour le Président, a été accompagné de deux courriers, l'un pour madame le Maire et l'autre pour les personnes de la Vie Associative car les travaux seront effectués sous le couvert de ces personnes là et avec l'aide de techniciens de la municipalité.
Comme la réunion d'aujourd'hui est la dernière de la saison, il faudra, dès l'accord de la municipalité, arriver avec nos caisses à outils et nos compétences.
Casimir préparera des fiches pour organiser des plannings.

Quelques infos

Afin de préparer le forum, la réunion plénière de rentrée se tiendra **le 4 septembre au lieu du 11 septembre.**

Avec Daniel, la président a eu l'idée d'aller rencontrer des jeunes de l'Espace Jeunesse pour l'apprentissage du maniement de la caméra et d'un logiciel de montage simple.

Jacqy Nuguet pense que cela pourrait intéresser également l'Abreuvoir de Sanvignes pour faire la même chose mais après la rentrée.

Daniel Bouton a la parole pour rappeler le projet sur la Gerbe en collaboration avec Denise. Casimir rappelle que le club fonctionne en continu durant tout l'été et notamment les jeudis après-midi

Il est rappelé que le mâchon a lieu le 29 juin dans la cantine de l'Ecole de la Lande. Il est fait appel aux bonnes volontés pour la préparation des lieux car il est question d'installer les tables sous le préau.

Rendez-vous à 9 h .

Après un vote à main levée , la majorité, au grand dam de Denise, préfère un repas comme l'an dernier plutôt qu'une paëlla.

Tour de table

J-P L

Signale, que contrairement aux engagements de Mme Jarrot de ne pas faire éclairer les rues jusqu'en septembre, la rue où il habite brille de mille feux bien avant la nuit tombante.

Il aimerait par ailleurs que soit programmé un cours sur l'informatique
Annonce qu'il ne sera pratiquement pas disponible d'août à novembre pour des raisons médicales (opération en août et novembre + cure de mi-septembre à mi-octobre)

Jacqueline Combier : pour faire suite à ce qu'a dit J-P L, elle rappelle que c'est grâce à certains qu'elle a réussi à mieux maîtriser l'ordinateur afin de réaliser ses films grâce à son appareil photo ; dernièrement, elle a réalisé un un petit film lors de son voyage en Oudbékistan. Ce film d'à peine 30 minutes est composé de séquences par thèmes.

Et si le club veut en récupérer une partie pour ses besoins, elle veut bien le lui remettre à condition de faire des retouches sur le son défectueux.

Par ailleurs, elle regrette que l'aide du jeudi, dans le cadre de l'Assistance Technique, ne se fasse pas dans de bonnes conditions, puisqu'il y a vraiment trop de monde.

Daniel Rozier :

Il suit de très près l'évolution de Lucy

Il souhaite montrer le film humoristique pour le soumettre à la critique.

Smol : Aimerait présenter au festival, une 1^{ère} mouture du film sur les travaux de la R.C.E.A.

Denise : Annonce avoir reçu la subvention de Blanzay (100 €) mais n'a encore rien reçu de l'A.F.P.A..

Jacquy : dit qu'il va emmener son épouse au mâchon malgré les difficultés liées à sa mobilité réduite.

Jean Gaumet : Est toujours à la recherche de la carte SD utilisée lors de la captation au Théâtre Romain à Autun.
Des recherches seront effectuées dans les sacoches des caméras.

Roland Quenouille : Souhaiterait augmenter la fréquence des réunions plénières (deux par mois) eu égard au nombre de projets.

Prochaine réunion plénière : Lundi 4 septembre 2023